

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena el asesinato del fiscal especializado Luis Ignacio Aristizábal Botero, perpetrado en Medellín el viernes 21 de octubre del presente año.

Según información recogida por la Oficina, el funcionario del ente investigador se movilizaba, con su esposa, en un automóvil particular, cuando fue interceptado por un taxi que le bloqueó la vía; en ese momento, un sicario se acercó al automóvil y asesinó al fiscal, quien llevaba a cabo investigaciones sobre todo relacionadas con narcotráfico.

La Oficina espera que las autoridades pertinentes logren investigar, juzgar y sancionar a los responsables de este grave hecho.

La Oficina confía en que las autoridades adoptarán las medidas necesarias para proteger la vida y la integridad personal de los fiscales en Medellín, en su importante trabajo de investigación.

La Oficina manifiesta sus condolencias y su solidaridad a los familiares del señor Luis Ignacio Aristizábal Botero, y a los fiscales en todo el país.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2005/10/cp0551.pdf>

[Descargar documento](#)